

Donatus Didik Muliono

by UNITRI Press

Submission date: 31-Jul-2023 07:01PM (UTC-0700)

Submission ID: 2139780509

File name: Donatus_Didik_Muliono.docx (36.3K)

Word count: 1248

Character count: 8368

**PENGARUH STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS
MIKRO KECIL DAN MENENGAH TERHADAP KUALITAS LAPORAN
KEUANGAN
(STUDI KASUS CAFFE RUANG SINGGAH)**

SKRIPSI
AKUNTANSI



Disusun Oleh :
DONATUS DIDIK MULIONO
NIM : 2019110244

RINGKASAN

Perekonomian Indonesia sangat bergantung pada ⁸ Usaha Kecil, Kecil dan Menengah. UMKM memainkan peran penting dalam perekonomian Indonesia dan aktif di sana. kunjungi restoran di pintu masuk untuk mendapatkan informasi cara penyampaian laporan keuangan dengan menggunakan Pedoman Pembukuan Volume Kecil, Menengah, dan Besar (SAK EMKM). Hanya metode kuantitatif yang digunakan dalam penelitian ini. Sumber informasi penelitian menggunakan data yang diperlukan dan tersedia. Caffe Ruang Visit terletak di 15 Amethyst Road West Tlogomas Malang. Perusahaan ini didirikan pada tahun 2018 oleh Bapak Sona Rhei Mahandy yang berusia 27 tahun dan telah menyelesaikan persiapan kuliahnya selama empat tahun. Didirikan dengan nama barang coffe bang sona. Pada tahun 2020, berganti nama menjadi Caffe Ruang Singgah, dan memiliki dua perwakilan dan modal awal 80.000.000. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa caffe ruang Singgah belum menyajikan laporan keuangan yang sesuai dengan SAK ETAP. Berdasarkan pembahasan pada bagian sebelumnya, diketahui bahwa laporan keuangan Caffe Rang Singgah yang disusun oleh para analis berdasarkan SAK-ETAP menunjukkan keuntungan bersih dari Caffe Ruang Singgah, yang menunjukkan pameran Caffe Ruang Singgah pada tahun 2022 sebesar Rp. 158.948.000. Laporan Perubahan Modal menggambarkan siklus yang terjadi di Bistro Ruang, menunda modal hingga tahun 2022 yang akan dibiayai oleh keuntungan bersih dalam tiga tahun lagi.

Kata Kunci : Pengaruh Standar Akuntansi Keuangan, Entitas Mikro Kecil Dan Menengah, Laporan laba rugi, Laporan perubahan modal, Laporan neraca, Laporan arus kas, Sak-Emkm.

15
1 BAB I
PENDAHULUAN

2 1.1 Latar Belakang

Kemandirian ekonomi telah mendorong perkembangan ekonomi lokal, termasuk UMKM di Indonesia (Beautiful et al., 2019). Laporan keuangan menjadi alat penting dalam mengawasi pergerakan keuangan UMKM selama periode akuntansi tertentu. Laporan tersebut bertujuan untuk memberikan informasi yang jelas tentang kinerja, pendapatan, dan situasi keuangan perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk lebih memahami bagaimana arsip dikelola oleh perusahaan UMKM. Hasil tinjauan menunjukkan bahwa dalam menjalankan siklus produksi, UMKM sering menggunakan perangkat keras sederhana dengan keterbatasan kemampuan, dan aktivitas tersebut dilakukan secara teratur untuk memenuhi pesanan dari pihak-pihak bisnis.

UMKM memiliki peran krusial dalam perekonomian Indonesia dan berpengaruh pada tenaga kerja (Risnarningsih, et.al 2022). Keberadaan UMKM mendukung ekonomi lokal dan berkontribusi pada pertumbuhan ekonomi secara nasional, mendukung upaya mencapai kemandirian ekonomi di Indonesia. Untuk mencapai hal tersebut, UMKM harus dapat bersaing dan memiliki fleksibilitas untuk memanfaatkan setiap peluang yang ada. Oleh karena itu, setiap kegiatan harus dirancang untuk meningkatkan presentasi UMKM dan memberikan solusi bagi berbagai masalah bisnis yang dihadapi.

Namun, salah satu masalah yang dihadapi banyak UMKM adalah fokus yang lebih besar pada kegiatan operasional daripada pada pendokumentasian dan

pelaporan, yang menyebabkan pengabaian berulang. Menurut Sri Mulyani dikutip dari Tribune.com, hanya satu UMKM dari 30 pelaku di klaster kopi yang memiliki catatan dan laporan keuangan. Risnaningsih (2015) berpendapat bahwa kurangnya pencatatan dan pelaporan yang sesuai dengan standar laporan keuangan yang handal menyulitkan penilaian kinerja UMKM. Ini menjadi tantangan dalam menjalankan tugas dan menilai keberhasilan organisasi apapun. Meskipun penting untuk mengukur dan menilai kegiatan terkait bisnis dan non-bisnis guna mencapai kesimpulan yang tepat.

Dalam rangka meningkatkan kualitas laporan keuangan, terdapat lima kualitas dasar yang harus dipenuhi, yaitu relevansi, keandalan, keterbandingan, keterpahaman, dan ketepatan waktu, serta memperhitungkan biaya-manfaat (DSAK-IAI). Pada tahun 2016, Dewan Standar Akuntansi (DSAK)-IAI telah menerbitkan standar pembukuan keuangan untuk unsur UMKM, menengah, dan besar, yaitu SAK-EMKM yang mulai berlaku efektif pada 1 Januari 2018. Namun, banyak UMKM masih kesulitan dalam memenuhi kriteria akuntansi keuangan yang diperlukan di Indonesia untuk mengakses perbankan dan sumber keuangan lainnya, seperti yang diatur dalam SAK-ETAP. Oleh karena itu, SAK-EMKM kemudian menggantikan SAK-ETAP sebagai upaya untuk lebih sesuai dengan kondisi dan kebutuhan UMKM.

Falah Rafiqah menyatakan bahwa laporan keuangan sangat penting untuk mengevaluasi keberhasilan keuangan bisnis. Informasi yang terdapat dalam laporan ini membantu pelanggan merumuskan pilihan keuangan dan memahami bagaimana eksekutif memanfaatkan sumber daya yang tersedia. Meliputi kinerja perusahaan,

arus kas, dan status keuangan (2018). Meskipun begitu, akuntansi keuangan masih jarang digunakan oleh UKM dan memiliki beberapa kekurangan. Menurut Ita Prawesti (2017), akuntansi memberikan informasi berharga bagi dewan pengurus sehingga mereka dapat fokus pada pengelolaan perusahaan. Dengan adanya data akuntansi, bisnis UMKM dapat mengidentifikasi dan mengantisipasi masalah yang mungkin terjadi, sementara tanpa data akuntansi, masalah yang sebenarnya dapat dihindari justru berpotensi menghancurkan perusahaan.

Pendapatan maksimal menjadi tujuan utama bagi bisnis agar tetap beroperasi, dan sebagai konsekuensinya, UMKM selalu berusaha untuk menghambat kelangsungan dan perkembangan perusahaan. Keterbatasan yang semakin meningkat pada perusahaan ini menyebabkan persaingan bisnis semakin ketat, memerlukan pemikiran lebih dalam bidang keuangan. Dalam pengambilan keputusan keuangan, media yang substansial seperti pelaporan keuangan diperlukan. Laporan keuangan membantu para visioner perusahaan dalam memahami situasi bisnis saat ini, namun informasi dalam laporan keuangan belum mencakup penilaian kinerja organisasi secara menyeluruh.

Oleh karena itu, untuk menyelidiki lebih lanjut mengenai hal ini, penelitian skripsi diajukan dengan judul "Pengaruh Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil Dan Menengah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Studi Kasus Umkm Caffe Ruang Singah)."

3 ³ 1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, topik dalam penelitian ini disusun sebagai berikut:

1. Bagaimana pengaruh standar akuntansi keuangan yang digunakan pada shelter kafe UMKM?
2. Bagaimana standar akuntansi Badan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (SAK-EMKM) digunakan dalam penyajian laporan keuangan warnet?

4 1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan uraian masalah diatas, maka tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui dampak dari penggunaan standar akuntansi keuangan pada ruang shelter kafe.
2. Untuk mempelajari bagaimana standar akuntansi Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah (SAK EMKM) digunakan ketika laporan keuangan disajikan di kafe ruang transit.

5 1.4 Paradigma Penelitian

Salah satu pilihan paradigma tersebut adalah positivisme. Pandangan dunia ini menekankan fakta bahwa realitas dapat dilihat secara objektif dan terukur. Dalam perspektif ini, analis akan mencoba memahami bagaimana restoran menghasilkan dan menggunakan informasi keuangan untuk mengelola perusahaannya.

Peneliti mungkin benar-benar melihat bagaimana kafetaria menghasilkan laporan keuangan mereka menggunakan paradigma positivistis dan bagaimana

laporan ini digunakan untuk mengumpulkan data untuk keputusan bisnis. Peneliti juga dapat mewawancarai pemilik kafe dan manajer keuangan untuk mengetahui lebih lanjut tentang bagaimana mereka memanfaatkan informasi keuangan dan bagaimana pengaruhnya terhadap pilihan perusahaan.

Para ilmuwan memiliki pilihan kedua: pandangan dunia interpretivisme, yang menekankan peran pemahaman sosial dan komunal dalam memahami realitas. Peneliti akan berusaha untuk memahami bagaimana laporan keuangan diproduksi dan digunakan dalam lingkungan sosial dan budaya kafe menggunakan paradigma ini.

Para ilmuwan dapat mengatur pertemuan dari atas ke bawah dengan pemilik restoran dan eksekutif keuangan menggunakan sudut pandang interpretivisme untuk mendapatkan pemahaman yang lebih dalam tentang bagaimana laporan keuangan mewakili nilai restoran dan bagaimana mereka digunakan dalam lingkungan sosial dan sosial bistro. Salah satu pilihan paradigma tersebut adalah positivisme. Pandangan dunia ini menekankan fakta bahwa realitas dapat dilihat secara objektif dan terukur. Dalam perspektif ini, analis akan mencoba memahami bagaimana restoran menghasilkan dan menggunakan informasi keuangan untuk mengelola perusahaannya.

6 1.5 Manfaat Penelitian

Berikut ini adalah beberapa manfaat dari penyelidikan ini:

1. Bagi Peneliti:

Agar dapat menggunakan apa yang telah dipelajari peneliti di sekolah dan memberikan wawasan tentang pentingnya menyampaikan laporan keuangan berbasis SAK-EMKM kepada peneliti.

2. Bagi pemilik:

Temuan kajian UMKM menjadi semacam bahan perspektif untuk penyusunan laporan keuangan agar lebih baik untuk pertumbuhan perusahaan ke depan.

3. Bagi masyarakat:

Sebagai fakta tentang keberadaan pemilik UMKM, terutama dalam hal pelaporan keuangannya.

7 1.6 Ruang Lingkup

Penyampaian laporan keuangan tepat waktu merupakan salah satu syarat profesionalisme yang diharapkan dapat dipenuhi oleh semua UMKM. Selain itu, laporan keuangan harus memiliki kualitas tertinggi jika dapat memenuhi lima kriteria utama yaitu relevan, dapat dipercaya, setara, masuk akal, dan ideal.

Penelitian ini berfokus pada pencatatan data keuangan Caffe Ruang Stopover tahun 2020–2022.

Donatus Didik Muliono

ORIGINALITY REPORT

16%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

9%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	jurnal.untan.ac.id Internet Source	1%
2	j-adbis.polinema.ac.id Internet Source	1%
3	repository.pnb.ac.id Internet Source	1%
4	download.garuda.kemdikbud.go.id Internet Source	1%
5	ekomaks.unmermadiun.ac.id Internet Source	1%
6	docplayer.info Internet Source	1%
7	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	1%
8	repository.dinamika.ac.id Internet Source	1%
9	www.kabarwarga.com Internet Source	1%

10	Submitted to Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur Student Paper	1 %
11	ejournal.undiksha.ac.id Internet Source	1 %
12	repository.stietribhakti.ac.id Internet Source	1 %
13	text-id.123dok.com Internet Source	1 %
14	lib.ibs.ac.id Internet Source	1 %
15	www.coursehero.com Internet Source	1 %
16	Feri Indawatika. "Penyusunan Laporan Keuangan Berbasis SAK ETAP Koperasi Intako Dan Respon Pihak Eksternal", Journal of Accounting Science, 2017 Publication	1 %
17	digilib.uinkhas.ac.id Internet Source	1 %
18	rdestriana.wordpress.com Internet Source	1 %
19	repositori.umsu.ac.id Internet Source	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On